

# LA MARCHA DEPORTIVA

Núm. 403

Miércoles 9 de DICIEMBRE de 1931

10 Cts.

## NÚMERO EXTRAORDINARIO

El partido de esta tarde en Londres



Los jugadores que componen el equipo nacional de España que esta tarde en el campo del Arsenal F. C. (Highbury) ha disputado al formidable team nacional de Inglaterra la supremacía futbolística de Europa. (1) Zamora, (2) Blasco, (porteros); Ciriaco, Quincoces y Zabalo, (defensas); Leoncito, Cilaurren, Gamborena y Roberto, (medios); Vantolrà, Regueiro, Samitier, Hilario, Arocha y Gorostiza, (delanteros)



# Los grandes partidos internacionales

## Inglaterra vence a España en el sensacional match jugado esta tarde en Londres.

El equipo español se desmoronó ante la formidable clase de los jugadores ingleses

El encuentro fué presenciado por 60.000 espectadores

### Antes del partido

Londres, 9. (Por conferencia)

La expectación que ha despertado el encuentro internacional Inglaterra-España que esta tarde se ha jugado en el campo de Highbury del Arsenal Football Club, ha sobrepasado los límites de lo previsto en esta clase de espectáculos.

Ni el sensacional encuentro anual Escocia-Inglaterra, ni el final de Copa en Wembley Stadium pueden compararse con la agitación que en la muchedumbre deportiva londinense han producido los *smalls Spanish players* que desde hace una semana son la comidilla de todo aficionado inglés.

Sus entrenamientos en el campo de Stamford Bridge galantemente cedido a los expedicionarios españoles por el Chelsea Football Club otro Club londinense de la 1ª. División de los de mayor prestigio; aunque a rigurosa puerta cerrada han sido espiados por periodistas, fotógrafos y directivos y federalistas británicos que han sacado la consecuencia de que en cuanto a agilidad y rapidez nada puede aventajar a ciertos jugadores del bando hispano. Zamora, Gorostiza, Hilario y Samitier son la preocupación de los críticos deportivos ingleses.

El encuentro es presenciado por cerca de sesenta mil espectadores entre los que destacan por su importancia el matador de toros Juan Belmonte y el popular actor cinematográfico Charles Chaplin «Charlot». Además y como es de rigor toda la colonia española y extranjera con sus representantes, y acompañantes del equipo español Srs. Cabot, García Durán, José Mª. Mateos por la Federación

Española y seleccionador Nacional.

### Los equipos y árbitro

**Inglaterra.** — El once representativo inglés cuidadosamente seleccionado entre los mejores clubs de la 1ª División de la Liga profesional, se compone de los jugadores siguientes: **Hibbs** (Birmingham F. C.) guardameta. **Cooper** (Derby County) y **Blenkinsop** (Sheffield Wednesday) capitán, defensas. **Strange** (Sheffield Wed), **Gee** (Everton F. C.) y **Campbell** (Huddersfield Town) medios, y **Crooks** (Derby County), **J. Smith** (Portsmouth), **Dean** y **Johnson** (Everton) y **Rimmer** (Sheffield Wed.) delanteros. Como suplentes habían designados, Goodall (Huddersfield) defensa, Bradford (Birmingham) y James (Arsenal) delanteros. Pero el acuerdo de antemano tomado por ambas Federaciones de no admitir sustituciones en ningún puesto una vez comenzado el match, hacen inútiles los nombramientos de suplentes. La base del equipo inglés como se vé son los grandes Clubs Everton (en cabeza de la Liga), Sheffield (Wed.) el segundo lugar y Derby County. Los tres representantes de los otros tres equipos son celebridades de prestigio internacional. De estos jugadores sólo los defensas han actuado en España el año 1929 en Madrid.

**España.** — Componen el equipo español los jugadores siguientes:

**Zamora** (Madrid F. C.) Portero; **Zabalo** (F. C. Barcelona) y **Quincoces** (Madrid F. C.) defensas; **Cilaurren** (Arenas F. C.) **Gamborena** (Unión de Irún) y **Roberto** (Ath. de Bilbao), medios; **Vantolrá** (Sevilla F. C.); **Leoneito** (Madrid F. C.); **Sami-**

**tier** (F. C. Barcelona) **Hilario** (Madrid F. C.) y **Gorostiza** (Athletic de Bilbao) delanteros. Como se vé la base que ha servido para su formación ha sido el (Madrid F. C.), Athletic de Bilbao y F. C. Barcelona los tres grandes puntales del futbol hispano.

Los demás jugadores de los otros dos equipos son celebridades del Irún y del Sevilla viejos internacionales.

Arbitra el alemán Bauwens y de jueces de línea Rows inglés y Carcer (A.) español.

El día amaneció magnífico, el sol hizo su aparición para saludar a los españoles y desde las once de la mañana los caminos que conducen al campo de Highbury están abarrotados de autos. Se calculan en 60.000 las personas que se acomodaron en los graderíos del Campo del Arsenal.

El equipo español se modificó en la mañana al ser reconocido Regueiro de la rodilla.

Blenkinsop capitán del bando inglés dijo que ambos equipos jugaban el partido más grande de su vida. Le preocupaba mucho el extremo Gorostiza que tiene fama de gran shootador.

Dean el centro delantero del ataque inglés ha dicho que espera demostrar ante el mejor guardameta del Continente como es capaz de marcar goals, lo que no hizo en el encuentro West ham United-Everton.

Espera que ambos equipos van a jugar el mas grande partido de su vida, Zamora muy sereno tiene confianza en el resultado, Samitier muy preocupado no quiere hacer pronósticos. A las 2 y 10 salen los equipos al campo precedidos de una banda de musica que ejecuta durante las presentaciones piezas de repertorio español.

Al formar ambos onces el público puesto en pie les ovaciona y la banda de musica ejecuta los himnos nacionales.

El campo de juego está bastante mejor que la víspera y se espera que no será handicap para los españoles.

Elige campo Inglaterra, sale España y su ataque lo corta Gee que de pase raso a Johnson que adelanta el balón al centro, Deán, lo deja pasar a Smith que bien colocado tira fuerte por bajo, Zamora bloca pero es tal la fuerza del tiro que se le escapa de las manos y es el primer goal de Inglaterra a los dos minutos de empezar.

La ovación al goal es enorme.

Puesta la pelota en juego, el equipo inglés desarrolla un juego magnifico de tal precisión que el equipo español no da pie con bola.

Se distinguen los tres delanteros centrales que cambian a las mil maravillas.

La defensa es desbordada constantemente y Zamora se ve y se desea para contener aquella avalancha.

A los diez minutos un centro atrasado de Crooks lo recoge Johnson que aprovechando un lío enorme de jugadores ante el marco de Zamora chuta tranquilamente por el lado opuesto al que este se encontraba, entrando el balón sin que Zamora haga nada por pararlo.

Otra enorme ovación premia la jugada.

El equipo español esta anonadado ante la desconcertante rapidez del quinteto ofensivo inglés, hasta ahora solo se ha visto algun destello en Cilaurren y Gorostiza, pero en general medios y defensas ayudados por los interiores se debatían en un barullo inmenso del que salían certeros como disparos los chots rasos del equipo inglés.

Zamora tiene inseguridades que asombran al público, y el bando inglés seguro de la victoria cesa en su ataque arrollador. El juego de los españoles empieza a verse por fin y el ala izquierda Hilario-Goros, trenzan buenas jugadas.

Cilaurren corta un ataque peligrosísimo de Johnson-Rimmer que constituyen la pareja cumbre del ataque inglés.

Samitier hace un buen pase que Leoncito remata de lejos pero Hibbs vigilante despeja de

fuerte punch. El juego es muy rudo y los ingleses abusan de su corpulencia.

Zamora vuelve por sus fueros haciendo grandes paradas, los españoles dominan ligeramente Samitier remata de cerca pero Hibbs para muy seguro.

Un buen centro de Gorostiza que Samitier, magníficamente colocado va a rematar a un metro de la puerta, lo lanza a las nubes ante el acoso de Cooper y Gee. Decepción enorme.

El ala derecha española hace muy buenas jugadas, es la que dá sensación de peligro bien apoyada por Cilaurren que es con mucho el mejor del bando español.

Zabalo flojea mucho y Quincoces no puede dejar suelto a Crooks que con Smith no dejan de acosarlos.

Zamora interviene con acierto en el despeje de dos corners casi seguidos que saca Rimmer.

Un formidable ataque inglés pasándose a cuantos salen al paso y Dean a Johnson que a cinco metros tira un cañonazo que se estrella en el larguero con gran alegría para los rojos que esperaban ser batidos nuevamente en su meta.

El juego que parecía nivelado pasados los quince minutos de furia británica se inclino ahora del lado español, pero el esfuerzo del ala derecha y de Cilaurren se malogra por la poca inteligencia entre los restantes elementos. Además la falta de Regueiro se nota de un modo lamentable. Samitier es marcado tan estrechamente que puede decirse que Gee, el mejor hombre del once inglés, es su sombra.

Hilario no puede burlar con sus malabarismos el juego rudo de Strange y Cooper que no están para bromas, sea de Canarias o de la Península. Solamente hay emoción cuando Vantolrá o Gorostiza cojen la pelota.

Al final casi, los ingleses vuelven a la carga, Dean hace un primoroso avance, burla a Gamborena y Zabalo y cuando todos esperaban un tiro de obús cede magistralmente a Smith que fusila el tercer goal desde muy cerca.

La jugada fué magistral y la ovación fantástica. El goal fué marcado a los 42 minutos. Termina la primera parte con un

golpe franco contra España que tira Gee y Zamora bloca con su peculiar estilo.

Termina el juego. El once español esta desmoralizado, solo Cilaurren, Gorostiza Vantolrá, Leoncito é Hilario aguantan el chubasco.

Del bando inglés todos jugaron con maestria tal que parecía como si el equipo fuese de su Club en vez de ser de seis.

Como sensación los dos interiores que con el medio centro son el triángulo de que parten todos los ataques en forma de abanico para cerrarse después ante el marco contrario con remates escalofriantes.

La falta de Regueiro es un handicap tan grande en el equipo hispano que a ello se debe principalmente no carburar la línea de ataque española.

Termina la primera parte con 3 0 a favor de Inglaterra.

## SEGUNDA PARTE

Empieza con ataque español, contestan los ingleses y un pase de Gee al extremo lo falla Roberto, lanzándose Crooks al remate batiendo a Zamora por cuarta vez.

Reacción española que consigue forzar el primer corner que tira Vantolrá sin consecuencias despejando Blenkinsop.

Samitier remata de cerca un pase de Hilario pero Hibbs sale y evita el goal.

La pareja Sami-Hilario se entiende perfectamente, pero los medios ingleses desbaratan todo intento. Por fin Sami consigue colocarse y zagararse de Gee, va a fusilar el goal pero Hibbs en estirada enorme le arrebató el balón de los pies.

Crooks escapa por la línea burla a Roberto y después a Quincoces en vez de chutar lanza un pase atrás que Dean de shoot colocadísimo bate a Zamora consiguiendo el quinto goal a los 25 minutos.

El último cuarto de hora es de dominio inglés Gee pasa adelantado Dean desvía con la cabeza y Johnson desde 20 metros chuta un cañonazo que es el sexto goal a los 32 minutos.

El séptimo es a los 41 minutos después de fallar Zamora una salida a centro de Rimmer que Crook remata en un lío.

En el último minuto Gorostiza en una escapada bate a Hibbs de tiro rasgado que es el honor de España termina el partido.

## Gutiérrez (Sastre)

Novedades en Pañería

Platería, 15. Murcia

## Gran Café del Sol

Servicio selecto

Teléfono 1720 Murcia

## Celestino Molina

Camisería y Géneros de Punto  
Carteras señora

Platería, 75 Teléfono, 1627

**MURCIA**

## Calzados PEREZ

Casa central:

Plaza de las Flores, 6  
Teléfono, 2828

Sucursal:

**PALACIO DE MODAS**  
Platería, 14. Teléfono 1607.—MURCIA

# DODGE BROTHERS

Automóviles y Camiones de

**6 y 8 Cilindros**

Garage Internacional

Sucesores de Ramón Servet

**MURCIA**